
12 Pièces

450 m²

Réf. 84008774

2 200 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Venez découvrir  l'une des plus ancienne maison du pays de Fayence,

idéalement  située  à  30min  de  la  Côte  d'Azur,  des  plages  et  des

aéroports,  ainsi  qu'à  10min  de  l'autoroute  et  du  lac  de  Saint

Cassien.Cette spacieuse maison de village s'étend sur 4 niveaux, et est

composée, au rez de chaussée d'un grand garage, d'un bureau, d'un

salon  et  d'une  chambre,  le  tout  donnant  sur  une  agréable  terrasse

couverte.Au 1er étage, vous trouverez une cuisine aménagée, un salon,

une  chambre  de  Maitre  et  une  chambre  avec  salle  d'eau  privative,  le

tout donnant sur une terrasse.Au dernier étage, la maison est ...

Stunning ancien house in the Pays de Fayence, ideally located 30 minutes from the

Côte  d'Azur,  beaches  and  airports,  as  well  as  10  minutes  from  the  highway  and

Lake  Saint  Cassien.This  spacious  village  house  extends  over  4  levels,  and  it's

composed, on the ground floor,  of  a large garage, an office,  a living room and a

bedroom, all opening onto a pleasant covered terrace.On the 1st floor, you will find

a  fitted  kitchen,  a  living  room,  a  master  bedroom  and  a  bedroom  with  private

bathroom, all  opening onto a terrace.On the top floor, the house is made up of a

master bedroom and 3 other bedrooms ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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